

Fernando Méndez de Andés Suárez del Otero

Luarca 18 enero 1941 - Málaga 14 marzo 2022

BIOGRAFIA

Fernando Méndez de Andés nació en Luarca , municipio de Valdés (Asturias)-

Comenzó estudios de derecho en la Universidad de Oviedo y más tarde se trasladó a Madrid donde estudió en las facultades de Económicas y Ciencias Políticas. En realidad a Fernando le interesaban todos los temas que tuvieran que ver con la sociedad: , las políticas públicas y la filosofía política, la economía internacional y la del país, la agricultura, los sindicatos y el movimiento estudiantil, la historia y la filosofía En los inicios de su vida laboral trabajó en empresas privadas durante varios años.

TRABAJO SINDICAL

- Escribió en la Gaceta de Derecho Social durante 1975 y 1976.
- Se integró en la Unión Sindical Obrera (USO) en el año 1976.
- En diciembre de 1977 se realiza la fusión USO-UGT y pasa al Comité provincial de UGT-Madrid como secretario de formación.
- A partir del XXXI congreso de la UGT (1978) se incorpora al Gabinete Técnico de la Ejecutiva Confederal.
- En el XXXII Congreso de la UGT (1980) resulta elegido miembro de la Ejecutiva Confederal como Secretario de Documentación y Estudios.

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Al final de este mandato fue contratado como Director general de Mercalicante S.A, donde obtuvo una excedencia para pasar a formar parte del primer gobierno del Principado de Asturias, como Consejero de Trabajo y Acción Social.

Este primer gobierno fue el resultado de las primeras elecciones democrática, donde el PSOE obtuvo la mayoría.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Después de unos años en Mercalicante, en 1987,es nombrado Director General de Industrias Agrarias y alimentarias en el Ministerio de Agricultura.

- En 1989 fue nombrado Presidente del FO.R.P.PA
- En 1991 fue nombrado Secretario General de Alimentación.

EMPRESA PÚBLICA Mercamálaga

En enero de 1994 retoma su actividad en Mercasa, siendo nombrado Director Gerente de Mercamálaga, donde realiza una gran labor de fortalecimiento de esta empresa pública y donde desarrolla su labor profesional hasta su jubilación en 2010.